



## **Das Endziel eures Glaubens: Die Errettung der Seelen!**

Dieter Beständig  
Bergstrasse 2  
D-79771 Griessen  
Tel. 0049-7742919329

**Wichtige Audio-CD-Botschaft vom 2.3.2014**

**Bitte kopieren und weitergeben!**

Klettgau, im März 2014

Liebe Geschwister in Yeschua.

Als ich wegen dieser Botschaft über die Seele GOTTES auch im Internet recherchierte, machte ich eine höchst erstaunliche Entdeckung: Etliche Bibellehrer und Prediger glauben nicht, das GOTT eine Seele hat, weil Er ein Geist ist! Das ist absurd und biblisch unhaltbar. GOTT hat nicht nur ein Herz sondern auch eine Seele! Im AT lesen wir über den Wunsch seiner Seele gegenüber seinem Volk: 3.Mose 26,11-12: „Ich will meine Wohnung in eure Mitte setzen, **und meine Seele soll euch nicht verabscheuen**; 12 und ich will in eurer Mitte wandeln und euer Gott sein, und ihr sollt mein Volk sein“. So auch in 3.Mose 26,30; 1.Sam.2,35; Jes.1,14; Jer.5,9; Jer.6,8; Jer.12,7; Jer.32,41 und auch im NT: Matth.12,18; Hebr.10,38.

Ebenso predigen etliche Prediger, dass die Seele des Menschen sterblich sei, obwohl Yeschua in Matth.10,28 sagt: „**Und fürchtet euch nicht vor denen, die den Leib töten, die Seele aber nicht zu töten vermögen; fürchtet vielmehr den, der Seele und Leib verderben kann in der Hölle!**“ und ebenso in Luk. 9,56 deutlich ausdrückt: „**Denn der Sohn des Menschen ist nicht gekommen, um die Seelen der Menschen zu verderben, sondern zu erretten!**“

GOTT hat ja den Menschen nach seinem Bild erschaffen und ihm die Ewigkeit ins Herz gelegt! Prediger 3,11 sagt: „**Er hat alles vortrefflich gemacht zu seiner Zeit, auch die Ewigkeit hat er ihnen ins Herz gelegt** — nur daß der Mensch das Werk, das Gott getan hat, nicht von Anfang bis zu Ende ergründen kann“.

Jesaja 35,10: „**Und die Erlösten des Herrn werden zurückkehren und nach Zion kommen mit Jauchzen. Ewige Freude wird über ihrem Haupt sein: Wonne und Freude werden sie erlangen, aber Kummer und Seufzen werden entfliehen!**“

Jesaja 55,3: „**Neigt eure Ohren und kommt her zu mir; hört, so wird eure Seele leben! Denn ich will euch einen ewigen Bund gewähren: die Gnadengüter Davids, die zuverlässig sind.**“

Klagelieder 3,24 sagt: „**Der Herr ist mein Teil! spricht meine Seele; darum will ich auf ihn hoffen**“.

Und Hebr.6,17-20 bestätigt diese Aussage Jeremias: „Darum hat Gott, als er den Erben der Verheißung in noch stärkerem Maße beweisen wollte, **wie unabänderlich sein Ratschluß ist, sich mit einem Eid verbürgt**, 18 damit wir durch zwei unabänderliche Handlungen, in denen Gott unmöglich lügen konnte, eine starke Ermutigung haben, wir, die wir unsere Zuflucht dazu genommen haben, die dargebotene Hoffnung zu ergreifen. 19 **Diese Hoffnung halten wir fest als einen sicheren und festen Anker der Seele, der auch hineinreicht ins Innere, hinter den Vorhang** (im Innern des Heiligtums) 20 wohin Jesus als Vorläufer für uns eingegangen ist, der Hoherpriester in Ewigkeit geworden ist nach der Weise Melchisedeks“.

Offenbarung 6,9-11: „Und als es das fünfte Siegel öffnete, **sah ich unter dem Altar die Seelen derer, die hingeschlachtet worden waren um des Wortes Gottes willen und um des Zeugnisses willen, das sie hatten**. 10 Und sie riefen mit lauter Stimme und sprachen: Wie lange, o Herr, du Heiliger und Wahrhaftiger, richtest du nicht und rächst nicht unser Blut an denen, die auf der Erde wohnen? 11 Und jedem von ihnen wurden weiße Kleider gegeben, und es wurde ihnen gesagt, daß sie noch eine kleine Zeit ruhen sollten, bis auch ihre Mitknechte und ihre Brüder vollendet wären, die auch wie sie getötet werden sollten“. (siehe auch Offbg. 20,4)

(Jüd. Lexikon) Nepesch Ruach: ist die Seele welche nach dem leiblichen Tod entweder in den Himmel zu Gott oder in die Hölle kommt, je nachdem wie ihr Lohn ist

**Vorübergehende Bedrängnis und ewige Herrlichkeit!** Joh. 16,33: Yeschua: **Dies habe ich zu euch geredet, damit ihr in mir Frieden habt. In der Welt habt ihr Bedrängnis; aber seid getrost, ich habe die Welt überwunden!**

Apg 14,22: „Dabei stärkten sie die Seelen der Jünger und ermahnten sie, unbeirrt im Glauben zu bleiben, und sagten ihnen, **daß wir durch viele Bedrängnisse\* in das Reich Gottes eingehen müssen**“. \*Bedrängnis der Seele, des Geistes (Anfechtung) des Fleisches (Versuchungen) 1.Thess. 3,3: „**damit niemand wankend werde in diesen Bedrängnissen; denn ihr wißt selbst, daß wir dazu bestimmt sind**“.

1.Thess 5,23: Er selbst aber, der Gott des Friedens, heilige euch durch und durch, **und euer ganzes Wesen, der Geist, die Seele und der Leib, möge untadelig bewahrt werden bei der Wiederkunft unseres Herrn Jesus Christus!**

Das ist GOTTES Heilsplan für uns als seine Kinder und daran halten wir fest. Amen

Mit herzlichen Segensgruss verbunden

